



Tenerife corona a Alexis Estrada como su nuevo Rey del Carnaval 2021

Con la fantasía *Mágica Criatura del Lago*, del diseñador Daniel Pagés y representando a McDonald's y El Día, Alexis Estrada es el nuevo Rey del Carnaval de Tenerife 2021, tras ser coronado en una vibrante y emocionante gala que se desarrolló en el Complejo Turístico Costa Martiánez y que contó con las actuaciones de Marta Sánchez, Pastora Soler, Mel Ömana, las K-narias y Abubukaka ■



UN TOTAL DE 16 GRUPOS PARTICIPARON EN EL PRIMER COSO POSTPANDEMIA. DA

AL AIRE LIBRE DISEÑADO POR CÉSAR MANRIQUE.DA

dos por la crisis sanitaria que son a la vez los que con su creatividad y alegría nos ayudan a todos los demás a superar esta pesadilla que, con pasos adelante como este, ya va quedando atrás”, subrayó el concejal de Fiestas, Alberto Castilla.

Tras la celebración del Coso carnalero finaliza otra edición del Carnaval de Verano, que se consolida como una apuesta por cuidar e impulsar una de las muestras de cultura popular más identitaria de la Isla como es el Carnaval y que ya mira al próximo año con renovada ilusión para seguir aunando esfuerzos de todo el sector, y de todas las islas, con el fin de reivindicar las Carnestolendas veraniegas y seguir con nuevas ideas derribando fronteras y estereotipos tras la exitosa Gala de elección del Rey del Carnaval que se desarrolló el viernes.



IDECO

CONVOCATORIA DE SELECCIÓN BOLSA DE EMPLEO TEMPORAL Técnico jurídico

IDECO S.A. abre una convocatoria pública para la creación de UNA (1) bolsa de empleo para la contratación temporal de un puesto de técnico en rama jurídica.

Las bases reguladoras de la convocatoria se encuentran disponibles en:

www.idecogestion.net/convocatorias-publicas

Plazo de presentación

Del 13 de septiembre al 11 de octubre de 2021 (ambos incluidos).

Entregar anexos II, III, IV (en su caso) y V, junto con la documentación indicada en las bases, en el registro de entrada de IDECO de 8:00 a 14:00 horas o a través de Sede Electrónica.

La Laguna, a 12 de septiembre de 2021.

El Consejero Delegado

ANUNCIO



Autoridad Portuaria de Santa Cruz de Tenerife

CONVOCA PRUEBAS SELECTIVAS PARA EL SIGUIENTE PUESTO DE TRABAJO:

UNA PLAZA FIJA DE RESPONSABLE DE PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES

Se requiere formación académica de Master en Prevención de Riesgos Laborales, en las tres especialidades: Seguridad en el Trabajo, Ergonomía y Psicología Aplicada e Higiene Industrial.

Las Bases de las Convocatorias y modelos de solicitud se encuentran expuestos en el tablón de anuncios de esta Autoridad Portuaria: Avenida Francisco La Roche, 49 – S/C de Tenerife – 38001, y en la página Web: www.puertostenerife.org

El plazo para la presentación de solicitud será de 20 días hábiles contados a partir del siguiente al de esta publicación.

Santa Cruz de Tenerife, 12 de septiembre de 2021.

Carlos E. González Pérez
PRESIDENTE

GRANADILLA DE ABONA



Un momento del operativo realizado esta semana. | E.D.

Desalojados cuarenta asentamientos ilegales entre La Mareta y Los Abrigos

Ayuntamiento y Costas realizaron la limpieza de esta parte del litoral, con los servicios municipales, tras la intervención previa de la Policía Local y de la Guardia Civil

J. A. M.
GRANADILLA DE ABONA

Más de 80 personas fueron desalojadas de los 40 habitáculos habitados en un kilómetro de litoral entre La Mareta y Agua Dulce, en la localidad granadillera de Los Abrigos. El operativo, impulsado por el Servicio Provincial de Costas y el Ayuntamiento, completó el desmantelamiento de estos «asentamientos ilegales».

El desalojo se materializó previa inspección y comunicación a los afectados. El operativo incluyó a representantes de la Dirección Provincial de Costas, la Policía Local y la Guardia Civil, así como a personal del área de Servicios Generales y de la empresa pública municipal Sermugran, que llevó a cabo la limpieza y desinfección.

La concejala María Candelaria Rodríguez recuerda que esta zona ya fue objeto de una actuación si-

milar en julio de 2020, pero volvió a ser ocupada en octubre del mismo año. El Ayuntamiento informó a Costas de la situación y de la necesidad de volver a actuar. «Hace unas semanas se realizó una inspección previa y, finalmente, ha sido en estos días cuando se ha procedido a poner fin a una parte del problema existente en nuestra costa desde hace muchos años», argumenta la vicepresidenta de Sermugran.

Candelaria Rodríguez puntualiza que es necesario que por parte de la administración competente se realice una labor de vigilancia y seguimiento a fin de evitar que vuelva a ocurrir lo del año pasado, «habiendo ya un compromiso al respecto». Asimismo, agradece el apoyo de la Subdelegación del Gobierno y de Costas, «siendo esta actuación el fruto de un trabajo de cooperación entre las distintas administraciones».

GUÍA DE ISORA

NC rechaza por unanimidad el puerto de Fonsalía y pide medidas en Los Cristianos

Incide en la necesidad de mejorar el tráfico entre el Puerto de Arona y la autopista del Sur

El Día
GUÍA DE ISORA

La ejecutiva nacional de Nueva Canarias (NC), «por unanimidad, con rotundidad y claridad», expresó ayer su «no al macroproyecto insostenible y desproporcionado del Puerto de Fonsalía». Aboga por resolver la congestión del tráfico que afecta al Puerto de Los Cristianos. La solución, apunta, pasa por la «reprogramación de las actuales infraestructuras portuarias de la localidad costera de Arona».

NC hace hincapié en la mejora del tráfico terrestre entre el Puerto de Los Cristianos y la autopista, «como apuntan todos los expertos y usuarios», así como por combinar esta propuesta con el Puerto de Granadilla, «si fuera preciso».

Su presidente, Román Rodríguez, explica que la dirección de NC adoptó una resolución, en base a un amplio informe elevado y presentado por NC de Tenerife, por la que la organización impulsará «en todos los ámbitos, incluido el Gobierno de Canarias» y en sus responsabilidades como vicepresidente y consejero de Hacienda, Presupuestos y Asuntos Europeos, «soluciones a la crisis de movilidad en esa comarca de Tenerife».

El coordinador, Valentín Correa, dijo que la insular «se ha hecho eco del profundo malestar existente en la Isla».

El Cabildo completa el jueves la mejora de 15 kilómetros de la autopista

Esta noche comienzan los trabajos en un tramo que discurre por Granadilla de Abona ❖ Estará operativo un carril por sentido

El Día
ARICO

El Cabildo completa la próxima semana la rehabilitación de 15 kilómetros de la autopista en sentido sur. La iniciativa supondrá el reasfaltado de 40 kilómetros en total. El consejero insular de Carreteras, Enrique Arriaga, señala que «pese a que falta la capa final de rodadura, la mejora en la seguridad vial y en la comodidad de conducción de los usuarios de la vía es evidente».

Los trabajos se realizarán desde hoy hasta el jueves de las 22:00 a

las 6:00 horas, horario en el que solo estará al uso un carril para cada sentido.

Las obras comienzan en el carril rápido y en el arcén interior entre los kilométricos 56,6 y 57,4. En la noche siguiente proseguirán hasta el 58,3, mientras que la noche del martes lo harán hasta el 59,3.

Las noches del domingo, lunes y martes, el tráfico hacia el Sur procedente de San Isidro, El Médano y Los Cardones (del Aeropuerto también, el martes) debe salir en dirección a Santa Cruz hasta el enlace 52 para realizar el cambio de sentido. A partir del

martes, el acceso al aeropuerto requiere cambiar de sentido en el enlace de Las Chafiras (62).

El miércoles, el tráfico desde el aeropuerto hacia el Sur deberán acudir en sentido a Santa Cruz hasta San Isidro para realizar el cambio de sentido. La rehabilitación continuará al día siguiente, jueves 16 de septiembre, hasta el kilómetro 60,9.

La obra de reasfaltado de la Autopista del Sur (TF-1), ejecutada por la empresa Sacyr, durará 14 meses, aproximadamente, y comprenderá cerca de 40 kilómetros de la vía entre Adeje y Arico.



CONVOCA PRUEBAS SELECTIVAS PARA EL SIGUIENTE PUESTO DE TRABAJO:

UNA PLAZA FIJA DE RESPONSABLE DE PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES

Se requiere formación académica de Master en Prevención de Riesgos Laborales, en las tres especialidades: Seguridad en el Trabajo, Ergonomía y Psicología Aplicada e Higiene Industrial.

Las Bases de las Convocatorias y modelos de solicitud se encuentran expuestos en el tablón de anuncios de esta Autoridad Portuaria: Avenida Francisco La Roche, 49 – S/C de Tenerife – 38001, y en la página Web: www.puertostenerife.org

El plazo para la presentación de solicitud será de 20 días hábiles contados a partir del siguiente al de esta publicación.

Santa Cruz de Tenerife, 12 de septiembre de 2021.

Carlos E. González Pérez
PRESIDENTE